

Club 83020

Le Phénix Ollioulais se mobilise pour le Téléthon.

Chaque année l'opération Téléthon nous rappelle l'importance de se mobiliser pour la lutte contre les maladies génétiques, rares, évolutives et lourdement invalidantes.

Face au succès de sa dernière participation au Téléthon, Le Phénix Ollioulais a remis le couvert et s'est de nouveau engagé pour le Téléthon 2025.

Trois actions ont été mises en place :

- **Tournoi de pétanque** organisé par les animateurs de l'activité. Le montant des inscriptions sont reversés entièrement au Téléthon.
- **Vente au profit du Téléthon** de biscuits (Canistrelli, sablés) ainsi que de nombreux objets confectionnés par les adhérents de notre club.
- **Soirée Beaujol'Thon** (mélange de Beaujolais et Téléthon) quatrième édition le 20 novembre 2025.

En première partie de cette soirée Beaujol'Thon 4, les animateurs et adhérents ont offert un spectacle Cabaret sur le Thème Nostalgie. Ensuite nous avons partagé une petite restauration, des boissons dont le beaujolais nouveau (avec modération). Restauration et boissons ont été vendus au profit du téléthon.

Les Phénix se sont ensuite élancés sur la piste de danse.

Cette soirée portée avec enthousiasme par nos bénévoles a été une belle occasion de se retrouver ou de se rencontrer entre Phénix de différentes activités. Echanges, rires, chants, amusements et engagement étaient au rendez-vous ce 20 novembre 2025 dans la salle des fêtes d'Ollioules jusqu'à très tard dans la soirée.

Un beau moment de partage et de convivialité, d'engagement riche en créativité et solidarité, rappelant que se mobiliser ensemble, c'est aussi faire avancer la cause.

Mille mercis à tous les Phénix. Grâce à vous, le Phénix Ollioulais a donné un chèque de 2750€ qui viendra gonfler le chèque que la ville d'Ollioules remettra au Comité du Téléthon.